

Lettre de nouvelles : Séisme au Maroc

Chers frères et sœurs, du 13 au 16/09 le pasteur Bruno Astier et moi-même, nous nous sommes rendus au Maroc au nom de l'ASEP et de l'AEP suite au violent tremblement de terre qui a touché le pays.



L'ASEP et l'AEP n'ont pas tardé à réagir face à l'ampleur de cette catastrophe humanitaire. Nous avons dans un premier temps lancé un appel aux dons que nous avons envoyés aux églises et que nous avons partagés sur les différents réseaux sociaux. Merci à tous ceux qui d'ores et déjà ont répondu généreusement à cet appel. De plus nous avons décidé de ne pas attendre et d'envoyer 10000 euros à nos partenaires sur place Zouhair HMAMI (pasteur de jeunesse sur Casablanca) et son épouse Layla (fille d'un pasteur à Casablanca) ainsi que leurs équipiers. Depuis le séisme, ils se sont installés sur Marrakech, pour une durée indéterminée afin de porter secours aux populations touchées et ainsi témoigner de leur foi.



L'objectif de ce déplacement était donc de constater l'ampleur des dégâts, de considérer les différents besoins et de les accompagner dans leurs différents déplacements pour apporter de l'aide aux populations touchées. Nous souhaitons aussi les encourager dans leur travail et les assurer de notre soutien. Notre but était également réfléchir à la manière dont il nous fallait envisager l'avenir.



A ce jour, nous n'avons pas eu connaissance de frères et sœurs décédés, cependant des familles de chrétiens ont été touchées et certains sont décédés. Deux jeunes filles sur Marrakech ont été blessées. Il est possible aussi que des chrétiens ayant été amenés à la foi par les émissions chrétiennes diffusées par satellite et vivant secrètement leur foi dans les régions montagneuses, aient été touchés mais cela nous ne pouvons pas le savoir.



Nous souhaitons par cette lettre de nouvelles vous assurer de la bonne utilisation des fonds qui ont été déjà envoyés et par conséquent de vos dons. Zouhair, Layla, ainsi que leurs équipiers font un excellent travail. Merci de prier pour eux, pour que le Seigneur les renouvelle dans leurs forces, les dirige, et leur donne des occasions de témoigner dans un pays où il est souvent difficile pour un marocain de vivre sa foi chrétienne.



Lors de notre court séjour, nous nous sommes rendus avec eux dans les douars (villages) de Sidi Hssain et Tnirte. Said Oujibou nous a également accompagnés puisqu'il était sur place avec Fatima son épouse. Nous avons porté assistance à près de 60 familles au travers de colis alimentaires, de tentes, de produits d'hygiène, vêtements. Nous avons pu prier pour certaines d'entre elles. Zouhair et Layla parlent aussi du Seigneur individuellement à ceux qu'ils repèrent ouverts ou prêts à recevoir la bonne nouvelle.



(en prière pour cette famille à Sidi Hssain)

Merci de prier pour le Maroc, pour les frères et sœurs dans ce pays, pour les sinistrés, pour leur salut en Jésus Christ. Que Dieu vous bénisse.

Rappel : vous pouvez faire un don, de plusieurs manières.

Par chèque à l'ordre de l'ASEP à l'adresse suivante :

ASEP 12 Chemin de Metz 57420 FLEURY (merci de préciser pour le Maroc dans votre courrier)

Par virement en précisant « Pour le Maroc » :

IBAN FR76 2004 1010 1306 6053 6W03 406

Par Helloasso au moyen de ce flash code



Ou en tapant cette adresse

www.helloasso.com/associations/action-sociale-evangelique-de-pentecote/formulaires/2

Sébastien QUÉDREUX, Président de l'ASEP